
 

 

 

 www.csp.qc.ca 

École De Salaberry 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 17 SEPTEMBRE 2018 

19H00 

 

PROCÈS VERBAL 

Étaient présents :   

Représentant des parents :  Dominique Demers (présidente) 

     Caroline Artaud 

     Jacy Pelletier (Substitut au Comité de parents) 

Martin Carrière  

 

Représentantes du personnel enseignant : Catherine Bernier 

     Line D’Avignon 

     Isabelle Papineau 

       

Étaient également présentes :  Nathalie Quintal, directrice  

     Stéphanie Thibeault, représentante du service de garde 

     Danielle Mayer, représentante du personnel de soutien 

Était absente 

Julie Lepage (Représentante au Comité de parents) 

 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

19h05 – Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement et présentation des 

nouveaux membres du conseil. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Dominique Demers propose l’adoption de l’ordre du jour tel quel. 

3. Élection du président du CÉ 

Martin Carrière propose la candidature de Dominique Demers à titre de présidente, elle 

est élue immédiatement par acclamation.  
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4. Lecture et approbation du procès-verbal du 18 juin 2018 

Martin Carrière propose l’adoption du procès-verbal du 18 juin 2018. 

5. Parole au public  

Aucun public 

6. Règles de régie interne (approbation) 

Jacy Pelletier propose l’adoption du document tel quel. 

7. Rapport annuel des activités du conseil d’établissement (adoption) 

Stéphanie Thibeault propose l’adoption du rapport annuel des activités du CÉ pour l’année 

2017-2018. 

8. Campagne de financement 

La campagne de financement ira de l’avant avec « Recettes en pot ». Il est question de faire 

goûter ces produits lors de la visite des parents à la remise du bulletin afin de pousser les 

ventes pour les parents qui n’auraient pas effectuer d’achats.  

Au printemps, il est proposé de faire une autre campagne, cette fois-ci « Colle à moi » pour 

vêtements, articles scolaires et boîtes à lunch. 

Caroline Artaud propose l’adoption de la campagne de financement « Recettes en pot » 

9. Document en cas de dénonciation de conflit d’intérêts 

Tous les membres du conseil d’établissement sont tenus de signer ce formulaire. 

10. Parole à la représentante du service de garde 

- 129 à 159 élèves pour les journées pédagogiques comparativement à moins de 100 les 

années précédentes. 

- La compilation se lit comme suit : 112 dineurs et 193 élèves au régulier (2 périodes par 

jour – minimum) 

- Des activités « décloisonnées » se feront le mercredi par l’entremise des éducatrices 

du service de garde pendant 8 semaines, cela valorise le talent des éducatrices et sera 

plus accessible financièrement parlant.  Les élèves qui ne fréquentent pas le SDG 

pourront aussi s’inscrire. 

11. Parole au représentant du comité de parents 

Aucune rencontre. 

 

12. Parole à la directrice (informations) 

- Comité VERT : recrutement des élèves de 5e et 6e années pour effectuer la promotion 

et le ramassage de vêtements : .30 ¢ / kilo – 2 collectes (fin novembre et fin avril) 
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- Les bacs bruns : le ramassage des déchets organiques va débuter dans les classes 

(comité vert). 

- Formation des éducatrices du service de garde ainsi que quelques élèves de 5e et 6e 

animer pour les jeux sur la cour d’école. 

 

13.  Autres sujets 

Dépôt du calendrier des rencontres 

  

14.  Levée de l’assemblée 

À 19h40, levée de l’assemblée. 

        


